

Le Venezuela rejette les accusations « fausses et imprudentes » du Commandement Sud

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown

Ministre vénézuélien des Affaires Étrangères Yvan Gil/Chef du Commandement Sud, Alvin Hosley

La Havane, 14 février, (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a catégoriquement rejeté jeudi les déclarations « fausses et imprudentes » faites par le Chef du Commandement Sud, Alvin Hosley, lors d'une comparution devant le Sénat des Etats-Unis.

Le général Hosley a accusé la nation sud-américaine de crimes tels que le trafic de drogue, la contrebande et la déstabilisation.

« Ces déclarations sont infondées et répètent le même récit trompeur, acheté par l'administration Biden, avec lequel l'ultra-droite vénézuélienne les a escroqués, en utilisant des millions de dollars des contribuables nord-américains », lit-on dans un texte partagé par le ministre des Affaires étrangères,

Yvan Gil, sur son canal Telegram.

Par ailleurs, les autorités vénézuéliennes ont souligné que « les accusations de trafic de drogue, de corruption et de déstabilisation ne sont rien d'autre que des “fake news” et des campagnes de guerre sale du passé, qui ont déjà démontré leur échec », tout en accusant que l'intérêt des promoteurs de ces fausses histoires - l'opposition extrémiste - serait « de justifier leurs propres erreurs, ainsi que la complicité et la corruption qui les ont conduits à la situation à laquelle ils sont confrontés aujourd'hui ».

De même, le Venezuela a averti que ces tentatives visent à « dissimuler les véritables réseaux de trafic illicite dans la région, dont les itinéraires sont largement connus par le Commandement Sud ».

Le texte exhorte également Washington à “abandonner la rhétorique de la confrontation et à respecter l'autodétermination des peuples”.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/376575-le-venezuela-rejette-les-accusations-fausses-et-imprudentes-du-commandement-sud>



Radio Habana Cuba